

A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 20 décembre 2019 23:12

Noël trois soirs avant, avec les personnes âgées du Foyer.
Belle soirée, ambiance familiale, avec toutes les personnes âgées que j'ai invitées à toutes faire un calin à son voisin pour un Noël torride avant la fin de la soirée ! Une soirée juste conviviale, amicale et festive.

Sur cette photo, une personne mal intentionnée (répondant au nom d'Alexandre Huet) a fait un montage pour me mettre un chapeau-sapin sur la tête...

La fête quoi ! Solidaire, sympathique, tout le monde s'aime.

On a dansé, il y a même des personnes âgées en fauteuil qui dansaient. Génial.
Joyeux Noël à Tomblaine.



A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 20 décembre 2019 23:12

